



El PAN pide indagar gastos del PRI, pero no impugnará

- Anular la elección, muy costoso: Cecilia Romo.
- AMLO espera al jueves para tomar su decisión.

POLÍTICA Y SOCIEDAD P38-39

América Móvil emite deuda por US2,000 millones

- Emitió bonos a 10 años por US1,250 millones y 3.1% de rendimiento.
- El resto, a 30 años con utilidad de 4.4 por ciento.

VALORES Y DINERO P20

INFLACIÓN EN JUNIO FUE DE:

0.46%

lo que representa la cifra más alta para un mes desde el 2002, resultado del alza en los precios de productos agropecuarios.

VALORES Y DINERO P6

“Importación de huevo perjudica más que ayudar”

- Jaliscienses rechazan el ingreso que autorizó la SE.

URBES Y ESTADOS P34

OPINIÓN

¿Desaceleración temporal o nueva recesión?
Joaquín López-Dóriga O. P13

Ajuste a las tarifas de Telmex
Gerardo Flores Ramírez P31

¿Se equivocó Josefina?
José Fonseca P42

La letanía panista
Manuel @ Ajenjo P44

CALIFICACIÓN MEJORA POR POLÍTICAS FISCAL Y MONETARIA

S&P sube nota a deuda de México

- Empero, alerta de eventual caída en la demanda interna.
- La economía mexicana, de las más dinámicas: OCDE.

Y. Morales
EN PRIMER PLANO P4-5

EMPRESAS Y NEGOCIOS

NISSAN NO ENVIARÁ AUTOS A ARGENTINA CON ARANCEL

Nissan Mexicana no enviará autos a Argentina por el arancel aplicado y buscará colocar su producción en otros mercados. FOTO: AP P25



• Mercado. Los vehículos de la armadora tienen gran demanda.

670,000 autos tiene previsto ensamblar Nissan en sus plantas de México al cierre de este año.

14% de la producción de la empresa está destinada a Brasil y Argentina.

35% es el arancel que Argentina ya aplica a los autos mexicanos.

Fides presenta al juez un cheque por US250 millones para garantizar compra de Mexicana. P26

EMPRESAS Y NEGOCIOS

El crédito a mipymes creció siete veces este sexenio: subsecretario Marón Manzur. P30



Invierte
en
INTERCAM

www.intercam.com.mx 01 800 800 3334

Nuestro valor, el cliente

INTERCAM
Servicios Financieros

En Primer Plano

CAMBIO EN METODOLOGÍA IMPULSA; COLOCA LA DEUDA DE CORTO PLAZO EN "A-2"

S&P sube calificación a la deuda de México

La nota del país refleja el manejo cauteloso de las políticas fiscal y monetaria, pero se advierte sobre un aumento en la violencia relacionado con los cárteles de la droga

Yolanda Morales
EL ECONOMISTA

LA CALIFICACIÓN de deuda de corto plazo en moneda extranjera de México subió de "A-3" hasta "A-2", en Standard and Poor's (S&P), por el cambio en su metodología.

La acción de calificación no refleja un mejor panorama financiero en el corto plazo; sin embargo, muestra que la capacidad financiera del emisor soberano ha pasado el filtro más estricto de evaluación que tiene la agencia.

"La calificación de México refleja un *track record* del gobierno de cautelosas políticas fiscal y monetaria que han contribuido a reducir los desequilibrios fiscales y la inflación, otorgando resistencia a la economía y conteniendo los niveles de deuda pública", precisaron en un comunicado. Junto con México, se vieron beneficiadas las notas de corto plazo de Brasil y Perú.

VIOLENCIA IMPACTARÁ NOTA

Aclararon que "el *rating* incorpora también la limitada flexibilidad fiscal y el modesto potencial de crecimiento económico del país".

Lisa Shineller y Joydeep Mukherji, que son los analistas

☞ *Existe confianza en la continuidad de las políticas económicas de cara a la próxima administración presidencial y de la nueva Legislatura*".

☞ *(Se espera) un aumento en el nivel de la violencia relacionado con los cárteles de las drogas para los próximos años*".

Standard and Poor's,
comunicado.

principales para México, evidenciaron que el panorama estable de la calificación "refleja la confianza en la continuidad de las políticas económicas de cara a la próxima administración presidencial y de la nueva Legislatura".

Y anticiparon que esperan "un aumento en el nivel de violencia relacionado con los cárteles de las drogas para los próximos años, lo que tendrá un impacto mayor en el potencial de crecimiento económico. Pero, por ahora, no tenemos evidencia suficiente para medir el efecto que tiene este fenómeno en la economía".

LOS "A"

Un emisor calificado como "A", en el segundo escalón, donde se encuentra México, se caracteriza por tener una fuerte capacidad para cumplir con sus compromisos financieros.

Según la definiciones de calificación de S&P, este escalón del *rating* resulta "un poco más susceptible a condiciones y situaciones económicas adversas que los emisores calificados en categorías más altas".

Arriba de la "A" sólo hay dos niveles, distinguidos por tener una capacidad extremadamente fuerte para cumplir con sus compromisos financieros.



Los analistas de S&P consideran que habrá continuidad en la políticas económicas. FOTO ARCHIVO: REUTERS